

## 200 Jahre Landkreis Fulda

### ArbeitsCoaches mit dem VR-Brillen-Kino vor Ort



Im Rahmen der 200-Jahr-Feier des Landkreises auf dem Gelände des Schlosses Fasanerie in Eichenzell präsentierten die ArbeitsCoaches an drei Tagen ein VR-Brillen-Kino. Unmittelbar vor dem Schloss konnten Kinder, Jugendliche und interessierte Erwachsene im Ausstellungsbereich "Ausbildung live erleben" den Kino-Pavillon der Arbeitscoaches über einen roten Teppich betreten, um auf originalen Kinositzen in virtueller Realität mit VR-Brillen viele verschiedene Ausbildungsberufe zu erleben.

Das Angebot von "dein erster Tag" lässt den Betrachter einen potenziellen ersten Arbeitstag in Ausbildungsbetrieben in virtueller Realität erleben. Mit Hilfe eines Controllers können die Lernenden zunächst Berufsfelder, anschließend einzelne Berufe auswählen. Eine 360°-Videotechnik ermöglicht es Orte der Arbeitswelt zu besuchen und wie mitten im Geschehen zu stehen. Belohnt wurde das Interesse dann noch mit einer kleinen Tüte Popcorn, die das Kino-Feeling noch abrundete.



Das Angebot weckte große Neugier und Interesse, nicht nur bei den Jugendlichen und die ArbeitsCoaches konnten sowohl die VR-Brillen, die auch von Schulen für den Berufsorientierungs- oder Arbeitslehreunterricht ausgeliehen werden können, als auch die Inhalte und Aufgaben der ArbeitsCoaches präsentieren und Kontakte knüpfen.